



# DIARIO OCCIDENTE

## La verdad no tiene precio

✉ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, marzo 15 de 2024.

En este lugar se une el estilo cosmopolita y las delicias gourmet

## Turk House NYC: el auténtico sabor neoyorkino llega a Jardín Plaza

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



Foto: Jardín Plaza

JARDÍN PLAZA

Lunes 12 de Febrero, 2024

Desde la vitalidad de Harlem hasta la elegancia de la Quinta Avenida, cada rincón de la Gran Manzana cuenta una historia, y ahora, **ese relato se despliega en Cali con la llegada de Turk House NYC** a la plazoleta Food Garden de Jardín Plaza.

Este rincón culinario no solo ofrece exquisitos sabores inspirados en la Gran Manzana, sino que también encapsula la energía y la diversidad cultural que caracterizan a la metrópoli neoyorquina.

La distinguida moda y el estilo característico de la Gran Manzana convergen con las delicias gastronómicas que llenan sus animadas calles, y ahora este inconfundible sello neoyorquino ha llegado a Jardín Plaza, específicamente en la [nueva plazoleta de comidas Food Garden de Jardín Plaza](#).

### Del ruido neoyorquino a la tranquilidad de Jardín Plaza

**Turk House NYC** nace de la necesidad de ofrecer una alternativa equilibrada y sabrosa en medio del bullicio neoyorquino, donde la gente se mueve a un ritmo vertiginoso y consume alimentos sobre la marcha, la búsqueda de una solución que **proporcionará el placer de una comida completa sin comprometer la salud** fue el motor impulsor de este proyecto.

La idea central era crear una opción placentera, rápida y nutritiva que se adaptara al ajetreo de la gran manzana y que, al mismo tiempo, capturara el corazón de los comensales colombianos.

### Street Food: el arte de equilibrar sabores y nutrición

El concepto Street Food fue adoptado por Turk House NYC y se convirtió en la clave para **ofrecer un menú más equilibrado** que atrajo a aquellos acostumbrados a la comida rápida, pero que anhelaban una opción más saludable.

Este enfoque se tradujo en platos que combinan proteínas, carbohidratos y vegetales frescos. La calidad del arroz basmati, la carne y el pollo se destacan en cada bocado, elevando la experiencia gastronómica a nuevas alturas.



**!Si buscas fast food con estilo neoyorkino, excelente calidad y buenos precios, tu favorito será Turk House!**  
Encuétralo en nuestra Plazoleta Food Garden en el segundo piso de la nueva zona norte.



### “Arma tu Turk en pasos”: personalización en cada bocado

Dentro de la oferta gastronómica de Turk House, destaca la opción **“arma tu Turk en pasos”**, un innovador concepto que permite a los comensales personalizar su experiencia culinaria desde el principio hasta el final.

Esto va desde la elección de la base ( kebab sandwich o bowl) hasta la selección de proteínas, que incluye opciones como carne Turk, pollo Turk, veggies (3 falafel más), pollo crispy, pulled pork o chuleta de pollo, cada plato es una creación única.

La personalización se lleva al **siguiente nivel con la posibilidad de agregar hasta 7 toppings**, desde zanahoria encurtida y garbanzos tostados hasta jalapeños y hummus.

La elección de la base entre arroz, maíz, pan árabe o ensalada agrega una capa adicional de variedad, y el precio varía según la cantidad de proteínas seleccionadas.

*La combinación de los platos de Turk House NYC es considerada una delicia única en la ciudad de Cali – Foto: Cortesía*

### **Combos irresistibles: una experiencia completa en cada bocado**

Los combos cuidadosamente diseñados de Turk House NYC ofrecen a los comensales una experiencia completa y equilibrada. Desde los **“Combos Parejas”** con croquetas de queso, dos platos **“Originales”**, dos bebidas y dos muffins de coco, hasta el **“Combo Kebab”** que incluye proteínas, papas y bebida, cada combinación es una deliciosa sorpresa.

### **Platos especiales Turk: Orgullo Colombiano en cada bocado**

Dentro de la rica oferta de Turk House NYC, los “platos especiales turk” rinden homenaje al orgullo colombiano.

El “orgullo colombiano” presenta una combinación magistral de 3 proteínas turk, chuleta, 2 toppings de maduro, arroz basmati, lechuga y una porción de pan árabe, todo bañado en su salsa estrella: el inconfundible “white sauce”.

Otras opciones, como el **“orgullo colombiano desgranado”** y el **“orgullo colombiano kebab”**, ofrecen combinaciones igualmente auténticas y deliciosas.

### **Deliciosas entradas y postres**

El viaje culinario en Turk House NYC no estaría completo sin explorar las tentadoras entradas y los irresistibles postres. Desde las croquetas de queso con ají hasta el helado frito y los muffins de coco, cada plato es una obra maestra de sabores que deleitará los paladares más exigentes.

## Turk House NYC: más que un restaurante y ahora en Jardín Plaza

Turk House NYC en Jardín Plaza no es solo un lugar para satisfacer el hambre; **es una experiencia que trasciende las fronteras culinarias.**

Fusionando la esencia neoyorquina con la riqueza colombiana, este restaurante se erige como un faro gastronómico que ilumina los corazones y los paladares de aquellos que buscan algo más que una simple comida rápida.

Descubre la magia de Nueva York y el orgullo de Colombia en cada bocado con Turk House NYC en [Food Garden](#)

0 comments

Sort by



Add a comment...

[Facebook Comments Plugin](#)

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

## OTRAS NOTICIAS

### Cocina mediterránea en Cali: descubre el alma de esta gastronomía y dónde encontrarla

La cocina griega es una ventana a la rica tradición culinaria mediterránea, arraigada en ingredientes frescos, sabores vibrantes y técnicas culinarias ancestrales. Desde sus ingredientes básicos hasta sus...

### Ava, la nueva sensación gastronómica en Jardín Plaza que no te puedes perder

Ava es un oasis culinario que llegó para enriquecer la escena gastronómica de la ciudad con su enfoque único en la comida mediterránea. Este espectacular restaurante ubicado en Food Garden, una de las...

### El chicharrón: un icono de la gastronomía latinoamericana

El chicharrón, ese manjar crujiente y sabroso que deleita paladares en toda Latinoamérica, tiene sus raíces en la historia ancestral de la región. Sus orígenes se remontan a las técnicas de preparación...

### Llegó el chicharrón 'totiao' más crocante y exquisito con Tribal a Jardín Plaza

Jardín Plaza se ha enriquecido con la llegada de una nueva y única oferta gastronómica: Tribal Los del Chicharrón Totiado. Esta reconocida marca, famosa por su Chicharrón Totiao ahumado y horneado,...

### El Sándwich en la gastronomía mundial: de una opción rápida a un icono global

El sándwich, ese humilde manjar que conquista paladares en todo el mundo, tiene sus raíces en la historia antigua. Se dice que su origen se remonta al siglo XVIII, cuando John Montagu, cuarto conde de...

### Descubre por que Sandwich Gourmet enamora con sus sabores en Jardín Plaza

En la ciudad de Cali, Sandwich Gourmet es un destino imperdible para los amantes de los emparedados, siendo fundado hace más de dos décadas por visionarios emprendedores, este restaurante evolucionó desde...

Una publicación diaria del Nuevo Diario Occidente S.A. Fundado el 19 de noviembre de 1961

ENCUÉNTRENOS EQUIPO